

マナちゃんのかわら版

マナちゃん&ユウくんの突撃インタビュー

寺西恵里子先生

独りよがりが嫌いなの
みんなに知つてもらつたりとか、ひとりでも多くの人が自分のモノを作つてくれて、喜んでもらえたら、それがいいなって思つてます

(株)サンリオに勤務し、子供向け商品の企画アザインを担当。退職後も手芸・料理・工作のデザインなどマルチに活動されている寺西恵里子先生。マナちゃんの生みの親である先生に、手芸に対する熱い想いを、マナちゃん&ユウくんがインタビュー――！

マナ せんせいはいつからしゅげいをはじめたによ?

先生 作るのはずっと小さい時から。思い返すとルーツは小さいときになりますよね。

ユウ デビューのきっかけは何ですか?

先生 まだ学生の時、先生にスケッチブックを持つて出版社へ行きなさいって言われて、何で行くかも分からず行つたら、その場でお仕事をもらつたんです。

マナ すごいにやん！

先生 突然言われて急に決まつたから、その日のうちにいきなり想像もしない世界がバツて広がつたんですね。そんな始まりだったから、結局いつも見えないものに突き進むつていう感じで、人が作った後を動くんじゃなくて、割と何でこうなるの？みたいなところでやってきます。だから、すごい無茶振りされてもなんとかやろうって思うんですね（笑）

マナ 今までやつたことがないことにチャレンジしてきたによ？

先生 そうですね。例えば、子どもの手芸でも自分はこうやって遊んでたけど、みんなはどうやって遊んでるんだろうとか、単に作るだけじゃなく、なんかもつと遊べないかな？って（笑）そうやっていろんなジャンルにチャレンジすることになったのは、結局キャラクターを通していろんなことをやつていたっていうのはひとつあると思います。

ユウ サンリオはんでの活躍を見てはるから、みんなに期待しはるんどすやるなあ。

マナ せんせいはいろんなこといっぱいしててかっこいいにやん♪いちばんすきなのはなにかにや？

先生 手芸アザイナーなので、割とどれがつていうより、何やつても楽しいですね。最初にこんなもの作つてみようつて思うところが一番好きなの。ひらめきが来る感じが好きなんです。これやつたらいいかもとか、かわいいかもとかつて言つてね。向かつていくのがすごく好きですね。

ユウ ほくもそんなりめきほしいですな。作品作るときは、どんな風にしてはるんどうすか？

先生 いつも何を作るのにも違うなんですが、コンセプトワークから入るんです。これで何を人に伝えるのかとか、どういうところ共感してもらえるのかつていうところですね。手芸って、2つ役割があると思うんです。1つめは、みんな始めたぶん自分のために作りますよね。で、2つめは手づくりのすごくいいところで、絶対、誰かにあげたくなる。あげるときつてね、なんか変なんだけど、その人のことが好きです

ます。だから、1つめと2つめの役割を意識してデザインしてるんです。

マナ すてきだにやくん♡マナちゃんもユウくんにプレゼントあげるときはきもちいっぽじこめてるにやん♪

ユウ ほくもこめます。

マナ せんせいのおしごとのテーマをおしえてほしにやん。

先生 この数年は、手芸業界にお世話になつたから、何かお返しがしたいつていうのもあって、私しかできないことをやりたいなって。自分の中では、手作りの楽しさを伝えるのが、私の使命みたいなものだと思っています。他の作家さんは、やり始めてその先を提案していくことが多いじゃないですか。きっかけつていうのか、やろうっていうハードルを下げるところをやつて、なかなかないと思うので、そこですね。始



まりが自分の意志で開いた扉じやなかつたから、どつか次があるんじやないかつていう想いは常にあるんですけど、どこか天命みたいなもので、誰かから選ばれています。もれなく大変だけどね（笑）でも、人が導いてくれる方向つて間違いないなつていつも思つていて、私以上に私のことをみなさん見ててくれて、こういうの向いてるよとか、こういうのやつたらいいよとかつて言つてくれるから、やっぱり人に恵まれてるつていうのは、すごく感じます。どんなにいい物を与えられたり、すごい物があふれてお金もいっぱいもつてる…とかあつたとしても、たぶんそれだけではさみしいですね。自分のことを分かつてくれる人とか、必要してくれる人がいてくれるからこそ、生きがいって感じるんじゃないかなって。

ユウ 先生の熱い想い、えらい感動しました！貴重なお話し聞かせてもらつて、おおきにい。

マナ マナちゃんもかんぱーしたにやん。せんせいほんとにありがとにやん♡

